

Environnement

Les actions de la commission mixte environnement développement durable



ATELIER RESSOURCE EN EAU

Deux récupérateurs d'eau enterrés de 10 000 litres chacun vont être installés prochainement. Un au sein de l'école et le deuxième à proximité de la salle des fêtes. Ils permettront ainsi de récupérer les eaux de pluie des toitures afin de la réutiliser pour l'arrosage des arbres, haies et plantations.

ATELIER MANIFESTATION

Dans le contexte particulier que nous connaissons, nous n'avons pas pu organiser d'évènements. Des actions plus simples mais efficaces ont pu être mises en place : « Nettoie ton kilomètre », concours de dessin. Nous travaillons bien sûr à l'organisation de nos futurs évènements comme la journée écocitoyenne, ou encore une course/marche pour l'environnement.



Lauréats du concours de dessin - 13.09.2021

ATELIER GESTION DES DÉCHETS

Nous avons travaillé en collaboration avec la CCDSV pour la mise en place des bacs jaunes. Des travaux sont en cours afin de proposer aux Désidériens des actions simples pour diminuer leurs déchets.

ATELIER BIODIVERSITÉ

- Une pré-étude a été menée afin de définir la faisabilité pour la mise en œuvre d'un Atlas de biodiversité sur la commune. Nous sommes actuellement à la recherche de subventions en espérant pouvoir démarrer ce projet dès le premier trimestre 2022.
- Un sondage a été mené auprès des Désidériens afin de connaître leur intérêt pour la mise en place de jardins partagés/familiaux.

ATELIER DÉPLACEMENT AIR ÉNERGIE

- Réflexions en cours sur l'acheminement cyclable de la commune en lien avec le réseau existant et à construire sur le territoire de la CCDSV.
- Dans le cadre des aides CEE :
 - Des pommeaux de douche économes et des régulateurs de débit d'eau des robinets ont été commandés pour les locaux appartenant à la commune.
 - Calorifugeage sur la tuyauterie des chaudières de la commune (plus de 300m linéaires).

Je tiens vraiment à remercier tous les participants à cette commission pour leur engagement et leur travail car c'est ensemble que nous arrivons à œuvrer.

N'hésitez pas à nous rejoindre et/ou nous faire part de vos idées !

Retour sur le Sondage concernant le projet des Jardins partagés

- Sur les 28 réponses, 12 personnes sont intéressées par le projet
- En grande majorité pour une parcelle individuelle
- Candidats favorables aux ateliers
- Un composteur collectif est une bonne idée
- Le site pressenti ne correspond pas aux besoins (trop excentré du centre Bourg)

La commission prend acte de ces retours. Ce projet ne répondant pas actuellement aux souhaits des Désidériens, il n'y sera pas donné suite pour le moment.